Comunicado de Prensa

Departamento de Banca y Seguros de Nueva Jersey

Comisionada en funciones Marlene Caride

Para Publicación Inmediata: 10 de Mayo del 2018 Para más Información: Trish Graber o Marshall McKnight (609) 292-5064

La Comisionada del Departamento de Banca y Seguros, Caride, se une a la Escuela Secundaria de Robbinsville para promover la conciencia de la conducción distraída

ROBBINSVILLE - La Comisionada en funciones del Departamento de Banca y Seguros, Marlene Caride, participó hoy en una discusión de mesa redonda sobre los peligros de Conducir distraído con los estudiantes de la escuela secundaria de Robbinsville. Representantes de la División de Seguridad en el Tráfico de Carreteras de Nueva Jersey y la Alianza de Lesiones Cerebrales de Nueva Jersey se unieron a la Comisionada en funciones Caride y a los estudiantes mientras destacaban los riesgos y posibles consecuencias mortales de conducir mientras se envían mensajes de texto usando un teléfono móvil o participando en otras actividades que distraen la vista del conductor de la carretera.

"Conducir distraído es peligroso y costoso. Se cita como un factor importante de contribución a cientos de miles de accidentes automovilísticos, muchos de ellos mortales, en Nueva Jersey y en todo el país. El Departamento se compromete a trabajar para crear conciencia sobre esta epidemia para prevenir el conducir distraído", dijo Caride, la Comisionada en funciones. "Quiero agradecer a los estudiantes de la escuela secundaria de Robbinsville y a los jóvenes en todo el estado, así como a nuestra agencia y socios de la comunidad, que están trabajando para poner fin a esta peligrosa amenaza diaria en nuestras carreteras".

La Conducción Distraida de automóviles fue citada como un importante factor que contribuyó en más de 804,000 accidentes de vehículos motorizados en Nueva Jersey de 2011 a 2015, según la División de Seguridad del Tráfico en Carreteras. A nivel nacional 3,450 personas murieron en accidentes de conductores que conducían distraídos en el año 2016. La Asociación Nacional de Comisionados de Seguros indicaron que reguladores estatales de seguros y que en recientes estudios apuntaron que conducir distraído es una de las principales causas de accidentes más frecuentes, más costosos y con frecuencia mortales. Las tasas de accidentes más altas resultan en primas de seguro más altas para muchos.

La escuela secundaria de Robbinsville fue una de las 63 escuelas de Nueva Jersey que participó este año en el programa de escuela "Tienes un Cerebro de Campeón", que ofrece a los estudiantes y al personal la oportunidad de desarrollar campañas de seguridad de conducir para adolescentes. Los estudiantes participaron en varias actividades durante el mes de abril, el Mes Nacional de conciencia al conducir distraído, incluyendo el desarrollo de una promesa de no distraerse al conducir.

Durante la mesa redonda, los estudiantes discutieron la importancia de su participación en la campaña del mes y la necesidad de realizar esfuerzos de prevención durante todo el año. El Programa de Escuelas Campeonas es presentado por la Alianza de Lesiones Cerebrales de Nueva Jersey y financiado por la División de Seguridad del Tráfico en las Carreteras de Nueva Jersey con el apoyo del patrocinador Nueva Jersey Fabricantes de Compañía de Seguros (NJM). Representantes de NJM y AAA Mid-Atlantic asistieron al evento.

"La falta de atención del conductor es la causa más frecuentemente citada de accidentes fatales en las carreteras de Nueva Jersey. Es una circunstancia que contribuye en más del 50 por ciento de los accidentes en el estado ", dijo Ed O'Connor, Supervisor de la Región Central de DHTS. "Crear conciencia sobre los peligros de conducir distraído es un componente importante en la prevención".

"Los accidentes automovilísticos siguen siendo la principal causa de lesiones cerebrales traumáticas en adolescentes y adultos jóvenes. Conducir distraído es uno de los principales factores, pero sabemos que, con la ayuda de nuestros campeones escolares y consejeros docentes, podemos continuar reduciendo esos números ", dijo Wendy Berk, Vicepresidenta de Desarrollo y Comunicaciones de la Alianza de lesiones Cerebrales de Nueva Jersey. "Estamos agradecidos por el apoyo de nuestros patrocinadores, DHTS, NJM y State Farm, entre otros, por hacer posible este programa basado en evidencias. Estamos orgullosos del trabajo de la escuela secundaria de Robbinsville y nos hemos unido al Departamento de Banca y Seguros, a los estudiantes y a nuestros socios en una discusión significativa sobre la prevención de conducir mientras se está distraído".

"Este es el sexto año en que la escuela secundaria de Robbinsville ha participado en el programa de escuelas Tienes Cerebro de Campeón. Este año, cuando presenté la idea al consejo estudiantil de la Clase de 2021, inmediatamente adoptaron la idea de crear conciencia sobre los peligros asociados con conducir distraído ", dijo Jennifer Allessio, Coasesora de la escuela secundaria de Robbinsville para Clase 2021." Su trabajo, junto con el trabajo de las otras Escuelas Campeonas, es un componente crítico para terminar con la epidemia conocida como conducción distraída que ha causado demasiados accidentes y vidas que ya se han perdido".



La comisionada en funciones Marlene Caride organiza una charla en la escuela secundaria de Robbinsville sobre la conciencia de la conducción distraída. De izquierda a derecha: Wendy Berk, Vicepresidente de Desarrollo y Comunicaciones, Alianza de Lesiones Cerebrales de Nueva Jersey, Ed O'Connor, Supervisor de la Región Central de DHTS, Comisionada en funciones Caride y Jennifer Allessio, Co-asesora de la Escuela Secundaria de Robbinsville y de la clase del 2021.



Los estudiantes de la Escuela Secundaria de Robbinsville se unieron a la comisionada en funciones del Departamento de Banca y Seguros de Nueva Jersey Marlene Caride en una mesa redonda sobre su trabajo para aumentar el conocimiento sobre la conducción distraída en toda la escuela durante el mes de abril, el mes de concientización sobre la conducción distraída y más. De izquierda a derecha: Devan Pandya, Dilvin Dogan, Kavya Villiangiri, la comisionada en funciones Caride, Elaine Wolochuk, Sanya Mann y Victoria Cheung.